

El sentir de nuestras escuadras



¡Queremos una victoria con alas!

(De los P. M. de la Centuria "Ramiro Ledesma")

Desde entonces, todos los años, al llegar el día del Aniversario de la Victoria, nuestro corazón de falangista late con fuerza mayor; nuestra alma ocupa un lugar determinado haciéndose casi tangible, y como nuestra lengua está paralizada por la alegría del recuerdo, de nuestros labios, de nuestra alma brota una canción. No una canción idiotizada de vocalista de "jazz" sino la canción de España; la dulzura sentimental de una sardana, la alegría gozosa de una danza andaluza o el himno, todo esperanza, de la juventud falangista.

(Del Periódico Mural titulado "La Nau" de la 1.ª Escuadra de la 7.ª Falange.)

Porque no hemos de olvidar que esa reconquista de nuestros valores supremos no terminó en el 1.º de abril de 1939 ni termina en éste del 44; la lucha sigue más callada pero más ardua, pues en 1939 fué derrotado para siempre el ejército rojo español, pero la derrota no fué definitiva ni para las ideas que encarnaba aquel ejército ni para la célula madre de todos los ejércitos comunistas del orbe: el ejército comunista.

(Del Periódico Mural titulado "España Heroica" de la 4.ª Escuadra de la 2.ª Falange.)

José Antonio dió lo difícil y lo heroico: Franco,

soldado, Caudillo, continúa esa línea de conducta con su estilo inconfundible de legionario de avanzada mundial.

Es en contra de aquellas ideas absurdas producidas por el capitalismo y explotadas por el socialismo y el comunismo, pero nuestra Victoria no será definitiva si no logramos desterrarlas en el mismo vulgo, con el conocimiento de nuestras verdades.

(Del Periódico Mural "Deber" de la 5.ª Escuadra de la 3.ª Falange.)

Si Bizerta en poder de Francia fué una pistola apuntada constantemente al corazón de Italia, hoy, en poder de los yanquis es una ametralladora (de gangster) dirigida contra el corazón de Europa.

(Del Periódico Mural "Sacrificio" de la 2.ª Escuadra de la 1.ª Falange.)

Que tengan en cuenta esos señores dueños del dinero, que nosotros no olvidamos que la Revolución Nacional-sindicalista no se hace sólo para ellos, sino que se hace para España; para la gran comunidad de los españoles.

(Del Periódico Mural "Unidad" de la de la 2.ª Escuadra de la 3.ª Falange.)

La estrechez económica aleja de los hogares la alegría, la paz y el sosiego. Queremos que cada español gane con su trabajo lo necesario para vivir con holgura.